

関東大会、県生徒指導指導大会に参加して

◎渡部さん

PTA 関東大会での発表に参加させていただき、他校の方々と意見交換をすることで大変勉強になりました。また、他校の取り組みから新たな視点を得ることができました。2023年の全国大会とともに、とても貴重な体験となりました。関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

◎相原さん

関東大会発表にて、パワーポイントのページ送りの役に就きました。須賀さんの流暢かつパワフルな発表、渡部さんのイケボに聞き入ってしまい、本業のページ送りが疎かになる場面もありました(汗)大きな会場、大勢の人前での発表、貴重な経験をさせていただきました。

◎杉山さん

壇上での発表は初めてで、この歳で初挑戦できる機会はあまりなく(笑)。いつも子ども達の挑戦を応援する側でしたが、自分も挑戦できた事はとても貴重な経験でした。このような機会をいただけたことに感謝です。

◎中島さん

私はPC操作として参加しました。PTA役員として初めて大きな会場での発表でしたので、緊張しましたが、トラブルなくスライドを出すことができ良かったです。貴重な体験をありがとうございました。

◎吉田さん

PTA役員として生徒会生徒たちとの懇談会、朝の挨拶運動、また広報委員として学校行事の写真撮影などを通して先生方や生徒達と交流を持てた事で改めて取手一高の良さを感じ、取り組みに参加できた事は私にとっても貴重な経験になりました。

◎須賀

年度内に2回も発表の機会をいただき、大変貴重な経験をさせていただきました。本校の取組に関心を寄せてくださる方々が大変多く、驚きと共にうれしく感じました。各委員会活動において、先生方や保護者同士による沢山の交流が生まれ、楽しくPTAに参加いただけたのではないかと考えています。このような場づくりをしてくださった、各委員さんに心から感謝しています。